

ENGINE

学年通信 11月号
津島市立南小学校5年
令和3年10月26日



折り返し地点通過、6年生に向けてスタート

短かった前期が終わり、いよいよ6年生に向かってスタートしました。2年生との運動会の練習では、年上の学年として2年生の子達を支えながら練習に励む頼もしい姿が見られました。みんなで盛り上がることができ、大満足の運動会にしたいと思います。

11月は、野外民族博物館リトルワールドの社会見学や作品展があります。それぞれの活動に5年生らしい参加をし、さらに成長してくれることを期待しています。

授業では、新型コロナウイルス感染症予防のためのマスクの着用やこまめな手洗いを徹底しながら、グループでの学習活動を少しずつ増やしています。早く以前の生活に戻れることを願いながら、学習に励ませていきたいと思っています。ご家庭でも、なお一層の体調管理をよろしくお願いいたします。

11月の予定

2日(火)	社会見学(野外民族博物館リトルワールド)
3日(水)	文化の日
4日(木)	集金日
17日(水)	作品展
18日(木)	作品展(2・5年生作品鑑賞) クラブ
19日(金)	作品展
23日(火)	勤労感謝の日
25日(木)	委員会
29日(月)～12月2日(木)	個人懇談

13:40 一斉下校

11月の集金について

<内訳>

給食費	4,845円
学年費	1,955円
積立金	2,000円
<hr/>	
	8,800円

+

PTA会費1,200円(長子のみ)

【合計】10,000円

お知らせ

1 社会見学について

11月2日(火)に社会見学があります。行き先は野外民族博物館リトルワールドです。お弁当とお小遣い700円を持っていきます。お小遣いは構内でお土産の購入や異文化体験などに使わせていただく予定です。どんなことに使うかしっかり計画をして当日を迎えますので、ご準備よろしくお願ひします。

2 後期の学習について

後期に入り、6年生や中学生にもつながる大切な内容を学習しています。

特に算数では、「公倍数と公約数」の単元を終え、「分数のたし算やひき算」の学習も終えようとしています。さらに今後は「割合」や「速さ」の学習にも取り組んでいきます。

小学校の算数の学習の中では、とても複雑で、授業時間だけでは理解の定着が難しいところです。宿題や自主学習などでも積極的に算数の演習をしていきたいと思っています。ご家庭でもぜひお子様の学習の状況をみて頂き、学習内容の理解定着のためにお力添えを何卒よろしくお願ひいたします。

